

*Vielleicht bedeutet Liebe auch lernen,
jemanden gehen zu lassen,
wissen, wann es Abschied nehmen heisst:
Nicht zulassen, dass unsere Gefühle dem im Weg
stehen, was am Ende wahrscheinlich besser ist
für die, die wir lieben.*

Sergio Bambaren

Wir sind traurig, dass wir von unserem lieben

Otto Born

1. Mai 1928 bis 27. April 2015

Abschied nehmen müssen.

Er ist nach kurzem Spitalaufenthalt unerwartet gestorben.

In vielen guten Erinnerungen bleibt er uns nahe.

Stettlen, den 27. April 2015

Traueradresse:

Vreni Born-Baumann
Rainweg 6
3066 Stettlen

Die Trauerfamilie:

Vreni Born-Baumann
Christine und Ueli Herrmann-Born
Inge Herrmann und Roland Fuhrer
Lars Herrmann
Markus Born
Verwandte und Freunde

Die Trauerfeier, zu der wir Sie herzlich einladen, findet am Montag, den 4. Mai, um 14 Uhr in der Kirche Stettlen statt. Die Urnenbeisetzung erfolgt vorgängig im engsten Familienkreis.

Anstelle von Blumenspenden bitten wir Sie, die Spitex-Dienste oberes Worblental, Postkonto 30-594815-4, (Vermerk Otto Born) zu berücksichtigen.

Gilt als Leidzirkular.